

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、本誌掲載のイベント・講座などは、変更・中止する場合があります。

もくじ

| | | | |
|--------------|----|-------------|----|
| えび人 vol.29 | 02 | 民生委員・児童委員は | |
| 今号の表紙 | 03 | あなたの身近な相談相手 | 08 |
| 新型コロナウイルス感染症 | | 相談 | 09 |
| 関連情報 | 04 | HUGHUG赤ちゃん | 10 |
| 来庁不要 コンビニ交付 | | 情報 | 11 |
| サービスの活用を | 06 | | |

「広報えびな」の共通マークとルール

日時・日にち 期 間 時 間 場 所 対 象 定 員
 内 容 講 師 費 用 持 ち 物 其 他 任 期
 条 件 主 催 Eメール ホームページ 問 合 せ
 申 込 込 込 予 約 制 祝 日 を 除 く 休 日

 高齢者対象の教室など
  えびな健康マイレージ
 2020対象

市外局番…省略している場合はすべて「046」です

市〇〇〇課への郵送…「〇〇〇課へ」とあるものは「〒243-0492勝瀬175-1海老名市〇〇〇課行」と記入してください

市役所開庁時間…省略している場合は原則「平日8時30分～17時15分」

今号の表紙

題字と写真は市民の方の作品を掲載しています。ご協力ありがとうございました。

題字

えびな

字のバランスをとるのが難しかったです。
有鹿小学校 吉岡杏優さん(10歳)



写真

タイトル：海老名市の花
 撮影場所：めぐみの小路
 (文化会館東側)
 撮 影 者：寒川町在住
 北園智恵子さん



編集雑記

緊急事態宣言が出され、家族全員自宅で過ごす時間が増えました。わが家では、人生ゲームやトランプ、UNOなど懐かしいゲームで盛り上がることもしばしば。昔から親しまれてきた定番ゲームの楽しさを改めて実感しています。新型コロナウイルス感染症の一日も早い収束を願いながら、巣ごもり期間を少しでも楽しく過ごしたいと思います。(瀬)



地域の交通事故抑止へ一翼を担う



毎年実施している、交通安全教室



現役で楽しむソフトボールは2チームに所属

交通指導員として地域に貢献している平間さん。きっかけは、自治会長からの一言でした。6年間の青少年指導員の経験を生かし、定年退職とともに地域に役立てればと思ったタイミング。「お巡りさんのような制服で活動するとは思わなかったからびっくりしたよ」と笑みを浮かべながら、「人の輪が広がって、地域にも自分にもプラスになりますよ」と8年目の今を語ります。

上今泉は市内でも早くから宅地開発され、高齢化が進んでいる地域があります。「機会があれば高齢者向けの交通安全にも取り組みたいんだ」と地域への意欲を語ります。

取材時は新型コロナウイルス感染拡大防止に係る緊急事態宣言が発出された頃。今は外出もままならないから早く収束して活動を再開したい。子どもたちの元気な声を聞きたいからね。立哨は地道な活動だけど、地域の交通安全のためには必要だから」と、活動の大切さを話します。平間さんの草の根活動は続きます。

今月のえび人

平間邦夫さん
(上今泉在住・68歳)

市交通指導員上今泉支部長。定年退職後の平成25年から指導員に。趣味はソフトボール。柏台キングスとシニアの海老名クラブで内野手として活躍中。